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 6 
Aos três dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, às 09:40 (nove horas e quarenta minutos) 7 
teve início na sede do PREVIMPA, situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a ducentésima 8 
nonagésima oitava reunião do Conselho de Administração, conjunta com o Conselho Fiscal, para 9 
apresentação do DRAA – Cálculo Atuarial. Presidiram a mesa os conselheiros, Sérgio Luiz Brum, 10 
como Presidente e Adelto Rohr como Secretário. Estiveram presentes os conselheiros titulares, 11 
Alexandre Dias Abreu, Alexandre Salgado Marder, Eduardo kreuzer, Eros Miguel Sadowoy 12 
Martins, Francisco José Menezes da Silva, Gilmar Cardozo dos Santos, Hailton Terra de Jesus, Luiz 13 
Fernando Rigotti, Marilena Ruschel da Cunha, Maris Regina Vieira Honaiser, Marisa Ney Santos 14 
de Pinho, Pedro Luis da Silva Vargas, Pedro Luís Martins, Ricardo Zucareli Pulvirenti, Sueli de 15 
Fátima Mousquer, e os conselheiros suplentes, Etel dos Santos Lopes, Fátima Regina Carlos 16 
Saikoski, José Marcelino Heck e Manuel Roberto Escobar. Estiveram também presentes os 17 
membros do Conselho Fiscal do PREVIMPA, o chefe da UCON, Carlos Leandro Ransan, a chefe 18 
da UFIN, Rosane Sulzbach, a chefe da ASSEPLA, Liége Mentz, a servidora Joice Mittmann da 19 
UCON e o Sr. Francisco Humberto Simões Magro, da empresa CSM Consultoria Atuarial. Aberta a 20 
sessão, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada após retificação. O 21 
presidente Brum informou que o conselheiro Mário Fernando não pode comparecer à reunião em 22 
virtude da negociação do SIMPA com o Governo. Na seqüência foi aberto espaço para informes. O 23 
conselheiro Brum informou que aconteceu nova assembléia dos engenheiros, arquitetos, 24 
agrônomos, geógrafos e geólogos do Município, que decidiram permanecer com o movimento 25 
“liberação zero” até que o governo abra a negociação com a categoria. Informou ainda, que haverá 26 
uma manifestação dos chamados “capacetes brancos” na próxima sexta-feira, dia 06/05/2011, às 27 
10h, em frente ao Paço Municipal. A conselheira Maris informou que no dia 11/05/2011, às 14h, 28 
acontecerá a Assembléia Geral dos Municipários, no Parque Harmonia. Passou-se em seguida à 29 
pauta do dia, apresentação do DRAA – Cálculo Atuarial, que foi proferida pelo atuário, Sr. 30 
Francisco Humberto Simões Magro, representante da empresa CSM Consultoria Atuarial.  31 
Finalizada a apresentação, foi aberto espaço para esclarecimentos aos conselheiros. Esgotado o 32 
assunto, o presidente Brum agradeceu a presença do Sr. Francisco, e os esclarecimentos prestados. 33 
O conselheiro Rigotti, na condição de Diretor-Geral, também agradeceu o excelente trabalho 34 
realizado pelo atuário. Antes do encerramento da reunião, foi distribuído para relatório ao 35 
conselheiro Gilmar, o processo nº 009.000970.11.5, que versa sobre pregão eletrônico para a 36 
compra de uma impressora multifuncional, sendo que o relatório deverá ser apreciado pelo 37 
Colegiado na próxima sessão. O conselheiro Adelto informou que o conselheiro Omar Azambuja 38 
Condotta não pode comparecer à reunião por estar participando de uma reunião com a direção do 39 
DMAE. O conselheiro Alexandre Abreu colocou que na semana anterior à Páscoa, o DMAE 40 
convocou os servidores detentores de função gratificada para uma reunião na qual foi cobrada uma 41 
postura contundente em relação à reestruturação do Departamento. Disse que o CORES do DMAE 42 
e o SIMPA estão verificando essa situação. O conselheiro Rigotti solicitou que somente se traga 43 
para discussão no Conselho assuntos previdenciários. Não havendo nada mais a tratar, foi encerrada 44 
a reunião às 10:57h (dez horas e cinqüenta e sete minutos) e foi lavrada a presente Ata que vai 45 
assinada por mim Adelto Rohr, conselheiro/secretário de mesa e pelos demais presentes. 46 
 47 
 48 
Sérgio Luiz Brum – Presidente    Adelto Rohr - Secretário  49 
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